

General Mining Company plc



الشركة العامة للتعدين المساهمة المحدودة

No.

٢٢ آت ٢٠١٧

الرقم: 126/15/2

Date

٢٠١٧/٨/٢٣
الرقم التسلسلي
الجهة المختصة

التاريخ: 2017/8/23

للمرسل
بورصة عمان
السيد سنان

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين

الموضوع: تعيين مدير عام

تحية وبعد،،،

إشارة إلى أحكام المادة (8ط) من تعليمات إفصاح الشركات والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004 ، يرجى إعلامكم بموافقة مجلس الإدارة في اجتماعه رقم (2017/5) المؤرخ في 2017/8/22 على تعيين المهندس فارس الهيثم مصلح المجالي مديراً عاماً بالوكالة للشركة العامة للتعدين اعتباراً من 2017/8/27.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة

المهندس عمر بدير



General Mining Company plc



الشركة العامة للتعدين المساهمة المحدودة

No. 2/15/126

الرقم:

Date 23/8/2017

التاريخ:

Messrs. Jordan Securities Commission

للمراجعين
* م. م. م. م.
* السيد م. م.

7/23

Subject: General Manager Appointment

The following information is disclosed pursuant of article (8/I) of the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards of the Year 2004.

Kindly be informed that the Board of Directors of General Mining Company plc. decided in its meeting No. (5/2017) dated 22 August 2017 to appoint Eng. FARES ALHAITHAM ABDEL MAJEED ALMAJALI Acting General Manager of the Company with effective 27 August 2017.

Vice Chairman

Eng. Omar Bdell



General Mining Company plc



الشركة العامة للتعدين المساهمة المحدودة

No.

٢٣ آب ٢٠١٧

الرقم: 125/15/2

Date

٢٠١٧/٨/٢٣
الرقم التسلسلي
الجهة المختصة

التاريخ: 2017/8/23

بإستيفاء
السيد محمد
السيد ريان

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين

الموضوع: استقالة المدير العام

تحية وبعد،،،

إشارة إلى أحكام المادة (8/ط) من تعليمات إفصاح الشركات والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004 ، يرجى إعلامكم بموافقة مجلس الإدارة في اجتماعه رقم (2017/5) المؤرخ في 2017/8/22 على قبول استقالة المدير العام المهندس هاشم محمد إبراهيم المومني من العمل في الشركة العامة للتعدين اعتباراً من 2017/8/25.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة

المهندس عمر عدي



General Mining Company plc



الشركة العامة للتعدين المساهمة المحدودة

No. 2/15/125

الرقم:

Date 23/8/2017

التاريخ:

للمرئع
* م. م. م. م.
* م. م. م. م.

Messrs. Jordan Securities Commission

Handwritten signature/initials.

Subject: The Resignation of the General Manager

The following information is disclosed pursuant of article (8/I) of the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards of the Year 2004.

Kindly be informed that the Board of Directors of General Mining Company plc. decided in its meeting No. (5/2017) dated 22 August 2017 to accept the resignation of Eng. HASHEM M. I. ALMOMANI from his position as the General Manager of the Company with effect from 25 August 2017.

Vice Chairman

Eng. Omar Bdeir

